



## Départ en retraite de PANIANDY Sonia



Chère Sonia,

Aujourd'hui, c'est avec beaucoup d'émotion et de gratitude que nous te disons au revoir. Tu es arrivée en 1990 dans l'enseignement catholique au Collège Sainte Geneviève, et depuis, tu as été bien plus qu'un simple professeur de français. Ta bienveillance, ton investissement sans limite et ta disponibilité ont touché profondément tes élèves et tes collègues, surtout les jeunes professeurs qui trouvaient en toi une alliée précieuse.

Pendant 34 années, tu as incarné les valeurs d'un enseignement de qualité. Tu as toujours été là pour aider, encourager et guider, sans jamais compter ton temps. Tu as toujours été franche et honnête, venant toujours dire ce que tu pensais avec respect et bienveillance. Ta sincérité a été une véritable force pour notre communauté éducative.

Nous sommes tristes de te voir partir, mais heureux pour toi qui commence une nouvelle aventure en tant que retraitée. Nous te souhaitons beaucoup de bonheur et d'épanouissement dans cette nouvelle aventure. Que ta retraite soit riche en découvertes, en moments de sérénité et en nouvelles passions. Tu as donné tellement à la communauté éducative et aux élèves, et nous savons que tu continueras à briller dans tout ce que tu entreprendras.

Une petite citation de Jean Paul II qui reflète parfaitement ton parcours et ton impact :

**"L'éducation est un acte d'amour, c'est un don de soi."**

Merci, Sonia, pour ces 34 années de dévouement et d'amour pour l'enseignement. Tu es une grande dame et nous ne t'oublierons jamais.

Viens nous rendre visite quand tu veux.

Avec toute notre affection

Chandra ELLY  
Chef d'établissement